

Sidorejo, Kecamatan Jetis, Kabupaten Mojokerto ini terdiri dari 4 dukuh, diantaranya adalah dukuh Sidoduwi , dukuh kuangen, dukuh Ngaglik dan dukuh Griul. Dari keempat dukuh tersebut dijadikan 4 (empat) kelompok rukun warga, yang masing-masing rukun warga (RW) adalah dukuh Sidoduwi - sebagai RW I, dukuh kuangen sebagai RW II, dan RW III pada dukuh Ngaglik, serta dukuh Griul sebagai rukun warga IV, yang masing-masing juga membawai rukun tetangga (RT) pada masing-masing dukuh.

Keadaan Desa Sidorejo dalam letak geografisnya merupakan daerah yang dikelilingi sawah yang terbentang-sangat luas di masing-masing pedukuhan, sehingga antara , pedukuhan yang satu dengan pedukuhan yang lainnya di batasi oleh sawah dan jalanan umum. Sedangkan batasan - batasan Desa Sidorejo, Kecamatan Jetis, Kabupaten Mojokerto adalah :

- Sebelah utara berbatasan dengan Desa lakar Dowo
- Sebelah timur berbatasan dengan Desa kepuh kelagen
- Sebelah selatan berbatasan dengan Desa Perning
- Sebelah barat berbatasan dengan Desa Paringan

Dari beberapa Desa di Kecamatan Jetis Kabupaten Mojokerto ada empat Desa yang dapat mewakili dari 16 Desa yang ada hubungannya dengan Tarekat.

manusia hidup di dunia ini tidak akan lepas dari lingkungannya, ia tidak akan bisa hidup sendirian, antara yang satu dengan yang lainnya mempunyai hubungan timbal balik yang tidak dapat terpisahkan sehingga mereka dapat dikatakan suatu kesatuan yang terpadu atau sosial kemasyarakatan.

Masyarakat Desa Sidorejo dalam kehidupan sehari-harinya selalu mencerminkan kehidupan yang baik, mereka suka memberikan pertolongan pada sesama, terutama dalam hal sosial kemasyarakatan, misalnya ada seseorang tetangga yang sedang mendirikan rumah, maka para tetangga lainnya tanpa dimintai bantuan, dengan sendirinya saling berdatangan untuk membantunya, baik itu merupakan apapun, baik itu merupakan tenaga serta berupa materi (makanan) dan sejenisnya. Di samping itu juga mereka saling membantu dalam hal yang menyangkut bidang pembangunan Desa serta kekeluargaan demi terjalinnya kerukunan hidup.

Dalam kehidupan sehari-hari masyarakat Sidorejo sangat heterogen, mereka ada yang setiap harinya bertani secara terus menerus sepanjang tahun, ada pula bertani dengan disertai berdagang kecil-kecilan (meracang), ada yang berjualan di pasar, mengajar dan lain sebagainya, seperti yang terlihat dalam tabel di atas, dimana rata-rata penghasilan sehari-hari dengan ekonomi yang cukup tidak terlalu kaya dan juga tidak terlalu miskin, yang demikian

itu rata-rata bisa menyekolahkan anak-anaknya, sehingga sekolah anak-anaknya tersebut lebih tinggi dari pada kehidupan pendidikan orang tuanya. Dan bahkan ada yang sampai ditingkatkan perguruan tinggi, kendatipun tidak secara keseluruhan. Akan tetapi dari keadaan ekonomi ada juga yang di atas rata-rata, (lebih tinggi) dari pada yang lain, sehingga dari pada beberapa penduduk yang ekonominya lebih tinggi tersebut dapat mendirikan perusahaan kecil-kecilan, seperti penggilingan padi milik pribadi, penggilingan tahu, industri sepatu. Demikianlah kiranya keadaan sosial ekonomi masyarakat Desa Sidorejo Kec. Jetis Kabupaten Mojokerto sehari-harinya karena boleh di kata, bahwa dalam kehidupan sehari-hari ekonomi merupakan peran yang sangat penting serta menjadi peran penting dalam kehidupan umat manusia di atas dunia, bahkan dapat dikatakan semua kegiatan apapun tidak akan bisa berjalan tanpa ada ekonomi penunjang, dan inilah pendapat umum dunia sekarang.

c. Keadaan Pendidikan masyarakatnya.

Keadaan pendidikan yang berada di Desa Sidorejo dapat di kata sudah maju, karena secara keseluruhan dari masyarakatnya yang ada, tidak ada yang buta huruf, semuanya bisa membaca dan menulis, baik huruf arab maupun huruf latin. Namun mengenai huruf arab lebih sedikit

yang membuahkkan keluarga tentram dan damai dalam menghadapi segala macam percobaan, Dia bisa mengurangi nafsu amarahnya yang nantinya akan mengakibatkan perpecahan dalam rumah tangganya tersebut dan pula Dia mulai memahami apa arti kehidupan yang sebenarnya dan tujuan hidup, dengan demikian maka masyarakat Sidorejo akan lebih mementingkan keakhiratan dibandingkan dengan kehidupan di dunia, lantaran mereka memperoleh ajaran Tarekat yang mana ajaran tersebut merupakan pendorong untuk melaksanakan ajaran dari seorang gurunya.

Ketiga : Adanya situasi dalam masyarakat Desa Sidorejo pada khususnya. Setelah banyak yang mengikuti Tarekat tersebut, akan lebih tenang akibat ajaran Tarekatnya sudah mendapat tempat di hati nurani masyarakat. Sehingga bertambah tahun ajaran Tarekat Syatariyyah akan meluas di tiap-tiap Desa. Terutama di Desa Sidorejo sendiri yang merupakan tempat pengembangan - yang dipimpin oleh Bapak Sulkhan yang sudah menimba ilmu dari seorang gurunya di Kabupaten Ngawi dan Dia sendiri adalah seorang yang tekun dalam mengikuti ajaran Tarekat sehingga sampai sekarang Dia menumbangkan ilmu Tarekat-

Dari beberapa responden yang di wawancarai dapat diambil suatu pengertian bahwa yang dikatakan Tarekat adalah suatu cara atau jalan yang ditempuh oleh seseorang sesuai dengan tuntunan Rasul dalam mendekatkan diri kepada Allah Swt. Jadi jelaslah bahwa yang dilakukan oleh masyarakat Desa Sidorejo pasti mempunyai tujuan dan maksud tertentu. Begitu juga dalam masalah Tarekat ini pasti mempunyai tujuan atau maksud tertentu, di antaranya sebagai berikut :

Dengan mengamalkan Tarekat berarti telah mengadakan latihan jiwa atau riyadhoh dan berjuang melawan hawa nafsu atau mujahadah yang dikatakan membersihkan diri dari pada sifat-sifat tercela, kemudian diisi dengan sifat-sifat terpuji, dengan melalui perbaikan budi pekerti dalam berbagai seginya dan selalu dapat mewujudkan rasa ingat kepada Allah Swt, dengan melalui jalan dzikir di barengi dengan tafakkur terus-menerus dikerjakan. Dari situlah sehingga kemudian timbul rasa takut pada Allah . Sehingga timbul pula dalam diri seseorang itu suatu usaha untuk menghindarkan diri dari segala macam duniawi yang dapat menyebabkan lupa kepada Allah Swt.

Hal yang demikian jika dapat melaksanakan dengan penuh keikhlasan dan ketaan kepada Allah , maka tidak mustahil nantinya akan mencapai suatu tingkatan dalam Ma'rifat, sehingga dapat mengetahui segala rahasia

tarekat itu tidak boleh dari suatu (ukhuwah), dimana antara tarekat yang satu dengan tarekat yang lainnya terdapat perbedaan, baik berkenaan dengan cara berpakaian, cara melakukan wirid, cara berdzikir, waktu berdzikir, materi dzikir juga berbeda dengan sanatnya, yaitu diperolehnya ajaran tarekat hingga sampai kepada Nabi Muhammad Saw.

Oleh karena itu tarekat merupakan suatu bentuk organisasi yang bersifat keagamaan dengan pola membina manusia melalui jalan wirid, dzikir dan seterusnya, agar manusia senantiasa ingat dan merasa takut dengan Allah. Akibat menjalankan perintah agama serta menjadi warga masyarakat yang baik, tarekat dengan segala bentuknya, pada perinsipnya bertujuan untuk merealisasikan ajaran agama Islam dengan baik dan sempurna sesuai dengan kehendak Allah Swt, secara berkelompok atau secara berorganisasi.